
罗马时间11月11日下午，入围

本届罗马电影节竞赛单元的冯小刚

新作《一九四二》在罗马首映。冯小

刚在映后畅谈了拍摄该片的艰难历

程，并表示这部影片是用多年累积

品牌的一次赌博。对于该片是否遇

到审查问题，冯小刚说：“这次还好，

之前没拍成是因为遇到审查问题，

但这次还是同意我们拍了。”
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对于为何要拍一个被遗忘的故事？

冯小刚答道：“在二战时，希特勒和纳粹屠

杀犹太人的事情，全世界都知道。但在

1942年，中国河南旱灾饿死三百万人，却

很少人知道，不要说外国人，中国人也不

知道。刘震云为此写了一本书，我在

1993年看到的，当时非常震撼，但改编成

电影却很有难度，因为它是调查体，没有

故事。我曾为此开了座谈会，讨论如何把

小说变成电影。大家都说小说是好，但不

可能把它变成电影。但刘震云说，把可能

的事情做成可能没意思，把不可能变成可

能，意义则很大。”冯小刚随后还说道，这

是他用多年累积来的品牌赌博拍摄的一

部电影，“这二十年，我拍了很多成功的电

影，我成为中国最卖座的导演，我就是用

以往累积的品牌，赌博拍了这部电影，希

望观众会喜欢。”

冯小刚用累积品牌赌博

星报讯 昨日下午，郝蕾在微

博中秀出中指和无名指的两枚钻

戒，并表示“坚信幸福的人终将幸

福，送给所有双十一还单身的同学

们。”光棍节秀钻戒，让人不禁怀疑

郝蕾是不是好事将近宣示告别单

身。12日凌晨，郝蕾再发微博，予

以确认，并祝愿天下所有有情之人

都能终成眷属。

据悉，2006年郝蕾与演员李光

洁结婚，婚后两人一直恩爱示人。结婚两

年多后，郝蕾、李光洁向媒体宣布2009年5

月将在京补办婚礼，随后李光洁被拍到“劈

腿事件”，郝蕾数次情绪崩溃之后，两人于

2009年离婚。在与李光洁分手后，郝蕾的

感情状况也一直扑朔迷离。今年4月份，

郝蕾曾被拍到和一位神秘男子逛超市，那

位男子亲热地搂着郝蕾的肩膀同回公寓，

两人恋情曝光。如今看来，这段恋情已经

修成正果啦，真是可喜可贺！

星 报 讯（ 记

者 吴笑文） “甜

心女孩”张璇虽然

此前与陆川、张瑜

等合作过，不过直

到她出演最近正

在热播的“雷剧”

《加油妈妈》全国

收视夺冠，才被观

众认识。日前，接

受记者采访时她

笑言，自己是戏里戏外都有点犯二的人。

因为戏里的角色很多时候有些一根筋，

所以她被观众昵称为“二妹”。张璇说，其实

自己在生活中也经常犯“二”，“我挺喜欢这

个角色的，生活中我也挺二的，开玩笑，说冷

笑话，反正每天傻乐傻乐的。”

从拍广告到演影视剧，一向心里不放事

儿的张璇觉得自己是幸运的。当被记者问及

她与陆川合作上海世博会短片的契机，她的

回答却有点出乎意外，“陆川和我都是电影学

院的，他是我的大师哥，之前就认识，他让我

去，我就去了，试镜人巨多，有几个都已经有

名气的，我也不知道怎么就选中我了。”说完

她呵呵一乐，坦言自己的经历当真应了那句

“傻人有傻福”。

现在的她对表演也是“一根筋”，她坦言，

“不管什么样的角色，只要我喜欢，不管再

苦，我都会接。”

《一九四二》罗马首映

冯小刚赌自我品牌

郝蕾秀钻戒承认订婚

徐帆是出席当天发布会的唯一女性，媒

体问她怎么看上世纪四十年代中国女性。徐

帆坦承之前并不了解那个年代的女人，但通

过拍摄这部电影就像经历了一次当时的生

活，“通过这部电影，，才知道自己的生活有

多温暖。无论从工作、表演来说都很庆幸，

这部戏就像让我们把之前的经验全部放弃，

对学表演的人来说是一次洗礼。”星报综合

徐帆为角色抛掉全部表演经验

糊里糊涂与陆川合作
张璇戏里戏外
都是“二妹”


